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ABSTRAK 

 

ALYA FAUZI ZAIZAFUN. NIM: 2008204135. “PENGARUH PENERIMAAN 

PAJAK, DANA ALOKASI UMUM DAN PENGELUARAN PEMERINTAH 

TERHADAP PERTUMBUHAN EKONOMI DI PROVINSI JAWA BARAT 

TAHUN 2013-2022”, 2024. 

Laju pertumbuhan ekonomi pada tingkat daerah dapat diketahui melalui Produk 

Domestik Regional Bruto yang menjadi salah satu sasaran pemerintah dalam 

melancarkan pembangunan ekonomi. Dalam periode penelitian, PDRB di Jawa 

Barat mengalami fluktuasi yang menunjukkan pemerintah masih belum optimal 

dalam menjalankan beberapa fungsinya, salah satunya dalam penerapan kebijakan 

fiskal daerah. Dalam kebijakan fiskal berfungsi memanajemen pendapatan dan 

pengeluaran daerah dimana pemerintah yang berwenang dalam penerapan 

kebijakan tersebut harus lebih optimal dalam pelaksanaannya sehingga berdampak 

pada pertumbuhan ekonomi daerah. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk 

menganalisis secara parsial (sendiri) dan secara simultan (bersama) pengaruh dari 

variabel Penerimaan Pajak, Dana Alokasi Umum dan Pengeluaran Pemerintah 

terhadap pertumbuhan ekonomi Provinsi Jawa Barat Tahun 2013-2022.  

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kuantitatif dengan menggunakan 

data time series serta data yang digunakan merupakan data sekunder mulai tahun 

2013-2022 yang diperoleh dari Badan Pusat Statistik Provinsi Jawa Barat. 

Interpolasi data digunakan pada penelitian ini untuk merubah data tahunan menjadi 

data triwulan menggunakan Eviews sehingga data yang digunakan berjumlah 40 

data triwulan, serta olah data menggunakan metode analisis regresi linier berganda 

dengan SPSS 26.  

Hasil dari penelitian ini menunjukkan analisis dari tiga variabel bebas penelitian 

secara parsial bahwa penerimaan pajak, dana alokasi umum, dan pengeluaran 

pemerintah memiliki signifikansi < 0,05 dan semua variabel didapat nilai t hitung 

lebih besar dari nilai t tabel yang artinya ketiga variabel bebas memiliki pengaruh 

signifikan positif terhadap pertumbuhan ekonomi di Jawa Barat. Adapun nilai 

koefisien determinasinya sebesar 0,949. Secara simultan didapat nilai Fhitung lebih 

besar dari F tabel dan nilai signifikansinya < 0,05 yang artinya secara bersama-sama 

ketiga variabel memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap Pertumbuhan 

Ekonomi di Provinsi Jawa Barat Tahun 2013-2022. 

Kata Kunci : Pajak Daerah, Dana Alokasi Umum, Belanja Pemerintah, 

Pertumbuhan Ekonomi. 
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ABSTRACT 

 

ALYA FAUZI ZAIZAFUN. NIM: 2008204135."THE INFLUENCE OF TAX 

REVENUE, GENERAL ALLOCATION FUNDS AND GOVERNMENT 

EXPENDITURE ON ECONOMIC GROWTH IN WEST JAVA PROVINCE 

2013-2022", 2024.  

The rate of economic growth at the regional level can be identified through Gross 

Regional Domestic Product, which is one of the government's targets in launching 

economic development. During the research period, GRDP in West Java 

experienced fluctuations which showed that the government was still not optimal in 

carrying out several functions, one of which was implementing regional fiscal 

policy. In fiscal policy, the function of managing regional income and expenditure 

is that the government in charge of implementing the policy must be more optimal 

in its implementation so that impact on regional economic growth. The aim of this 

research is to analyze partially (alone) and simultaneously (together) the influence 

of the variables Tax Revenue, General Allocation Funds and Government 

Expenditures on the economic growth of West Java Province in 2013-2022. 

This research uses a quantitative approach method using data time series and the 

data used is secondary data from 2013-2022 obtained from the Central Statistics 

Agency of West Java Province. Data interpolation was used in this research to 

convert annual data into quarterly data using Eviews so that the data used 

amounted to 40 quarterly data, as well as data processing using multiple linear 

regression analysis methods with SPSS 26. 

The results of this research show that the analysis of the three independent research 

variables partially shows that tax revenues, general allocation funds and 

government expenditure have a significance of <0.05 and all variables have a 

calculated t value greater than the t table value, which means that the three 

independent variables have an influence. positive significant impact on economic 

growth in West Java. The coefficient of determination value is 0.949. 

Simultaneously, the calculated F value is greater than the F table and the 

significance value is <0.05, which means that together the three variables have a 

positive and significant influence on Economic Growth in West Java Province in 

2013-2022. 

Keywords: Regional Taxes, General Allocation Funds, Government 

Expenditures, Economic Growth. 
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   الملخص

نيم:   زيزفون.  فوزي  والإنفاق  2008204135علياء  العام  التخصيص  وأموال  الضرائب  إيرادات  ."تأثير 
 . 2024",2022- 2013الحكومي على النمو الاقتصادي في مقاطعة جاوة الغربية 

ويمكن التعرف على معدل النمو الاقتصادي على المستوى الإقليمي من خلال الناتج المحلي الإجمالي الإقليمي، وهو  
أحد أهداف الحكومة في إطلاق التنمية الاقتصادية. خلال فترة البحث، شهد الناتج المحلي الإجمالي في جاوة الغربية  

تزال غير مثالية في  المالية    تقلبات أظهرت أن الحكومة لا  السياسة  تنفيذ  المهام، إحداها كانت  العديد من  تنفيذ 
تنفيذ   المسؤولة عن  الحكومة  أن  الإقليمية في  والنفقات  الدخل  إدارة  وظيفة  تتمثل  المالية،  السياسة  في  الإقليمية. 

هذا البحث    السياسة يجب أن تكون أكثر مثالية في تنفيذها بحيث تؤثر على النمو الاقتصادي الإقليمي. الهدف من 
العام   التخصيص  الضريبية وأموال  الإيرادات  متغيرات  لتأثير  )معًا(  نفسه  الوقت  الجزئي )وحده( وفي  التحليل  هو 

 .2022-2013والنفقات الحكومية على النمو الاقتصادي لمقاطعة جاوة الغربية في الفترة 

يستخدم هذا البحث طريقة المنهج الكمي باستخدام البياناتالسلاسل الزمنيةوالبيانات المستخدمة هي بيانات ثانوية  
استيفاء    2022-2013من   استخدام  الغربية. تم  لمقاطعة جاوة  المركزية  الإحصاء  وكالة  من  عليها  الحصول  تم 

بحيث بلغت   Eviewsت ربع سنوية باستخدام برنامج  البيانات في هذا البحث لتحويل البيانات السنوية إلى بيانا
بيانات ربع سنوية، بالإضافة إلى معالجة البيانات باستخدام طرق تحليل الانحدار الخطي    40البيانات المستخدمة  
 . SPSS 26المتعددة مع برنامج 

وأموال   الضرائب  إيرادات  أن  جزئيا  يظهر  الثلاثة  المستقلة  البحث  متغيرات  تحليل  أن  البحث  هذا  نتائج  تظهر 
محسوبة أكبر من    tوجميع المتغيرات لها قيمة    0.05التخصيص العام والنفقات الحكومية لها دلالة إحصائية قدرها >

الجدولية، مما يعني أن المتغيرات المستقلة الثلاثة لها تأثير إيجابي كبير على النمو الاقتصادي في جاوة الغربية.    tقيمة  
القيمة هو   وقيمة الأهمية    Fالمحسوبة أكبر من جدول    F. في الوقت نفسه، تكون قيمة  0.949معامل تحديد 

غربية في  ، مما يعني أن المتغيرات الثلاثة معًا لها تأثير إيجابي وهام على النمو الاقتصادي في مقاطعة جاوة ال0.05>
 .2022-2013الفترة 

 ، النمو الاقتصادي  الضرائب الإقليمية، صناديق التخصيص العام، الإنفاق الحكومي:  البحثالكلمات  
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